2019年10月20日祭行 エイベックス(日) 松内部 第111号

AVEX NEWS in constant



70周年記念特集 ~AVEX今昔物語~



エイベックス70周年を記念し、会社の歴史とその当時の社会の出来事を振り返り 歴史の移り変わりを感じてもらいます!

第5回目は 1992年です! この年、世間では・



「「公立小中学校・高校で学校週5日制が導入される」

現在多くの学校で取り入れられている週5日制ですが、この制度が正式に導入されたのがこの年。戦後すぐに何度か導入しようとしたものの、「学力低下に繋がる」等の理由で度々廃止となっていました。しかし1980年代後半よりOECDやILO等の国際機関から「日本人は労働時間を短縮すべき」という意見が出たことから、教員の週5日制を導入する動きとなりました。これにより1992年9月より公立の小中学校・高校の多くで毎月第2土曜日が休業日となりました。

この導入以降、2002年4月からは公立の多くの学校で毎週土曜日が休業日となり、完全な週5日制となりました。しかし、2011年以降は脱ゆとり教育で授業時間が増加することから、条件内での土曜日の授業も容認されつつあります。

『加藤精機製作所』から新社名『エイベックス株式会社』へ

時代の変化と共に、これからは「社員一人一人が主役」 という意識を共有する為に「加藤」の名を外した新社名とする事を決定しました。当時働いていた社員から新社名を募集し、約700以上の候補から話し合いの下「エイベックス」となったのです。

現在本社の玄関横にはエイベックスの下に「加藤精機」 の社名が残されています。これは当時の明彦社長(現会 長)による「創業者の精神を忘れない」という意味合いがあ ります。

また社名変更と並行して、新たな経営理念も作成しました。社是・社訓を活かし、それを踏まえて現在の理念をまとめたのです。



本社第一工場